

Vita

Bernhard Haas



- 1943 geboren in Pforzheim
- 1957-1960 Goldschmiedelehre in Pforzheim
- 1960-1962 Studium Kunst- und Werkschule Pforzheim
- 1962-1963 Anstellung bei Juwelier in Berlin
- 1964-1965 Studium an der Kunst- und Werkschule Pforzheim mit Meisterprüfung
- 1965-1977 angestellt in verschiedenen Schmuckfirmen als Designer und später als technischer Leiter
- seit 1977 eigenes Atelier in Keltern
mehrere Jahre Ausbildungsstätte für Goldschmiede
- seit 1993 Prüfer bei der Meisterprüfung im Goldschmiedehandwerk

Ausstellungen

- 2002-2011 jährliche Ausstellung "SchmuckFrühling" im VobaHaus in Pforzheim
- 2004 Goldherbst in Pforzheim
- 2006 "Lebensart" auf Gut Brook in Klütz/Boltenhagen (Ostsee)
- 2007 Goldstadtzauber in Pforzheim
- seit 2007 ständige Ausstellung in den Schmuckwelten Pforzheim, Galerie für Schmuck und Design
- 2003-2011 jährliche Ausstellung im Parkhotel Pforzheim
- 2011 "Schmuck, Fair für Alle" FBZ Ahlen, Ausstellungen in Frankfurt, Leipzig, Düsseldorf